

Heinrich-Braun-Klinikum Zwickau gGmbH  
Karl-Keil-Straße 35  
08060 Zwickau

Das HBK Zwickau, an der Karl-Keil-Straße  
gelegen, bietet ausreichende  
Parkmöglichkeiten in unmittelbarer Nähe.

Am Veranstaltungsort sind Sie unter der  
Telefon-Nr. 0375 / 514801 zu erreichen.



HBK Zwickau gGmbH  
Klinik für Innere Medizin III

Medizinische Gesellschaft Zwickau e.V.



Einladung zur ärztlichen Fortbildung

## **Idiopathische thrombozytopenische Purpura**

Mittwoch,  
26. Mai 2010  
17 Uhr

**Besprechungsraum Haus 4**  
Heinrich-Braun-Klinikum  
Zwickau gGmbH

Sehr geehrte Kolleginnen,  
Sehr geehrte Kollegen,

im Namen der Klinik für Innere Medizin III des HBK Zwickau und der Medizinischen Gesellschaft Zwickau e.V. möchten wir Sie herzlich zu unserer Fortbildungsveranstaltung einladen.

Die Immunthrombozytopenie ist eine eher seltene Erkrankung, deren Diagnose nach wie vor hauptsächlich durch Ausschlußverfahren gestellt wird. Für die Patienten bedeutet es, sehr vorsichtig leben zu müssen und die ständige Blutungsgefahr ist allgegenwärtig.

Da wir in unserer Klinik in den letzten Monaten vermehrt mit dieser Diagnose konfrontiert wurden, nehmen wir dies zum Anlass, über dieses Thema zu diskutieren und neue Aspekte in der Therapie anzusprechen.

**Dr. med. U. Kreibich**

Chefärztin Klinik für Innere Medizin III  
HBK Zwickau gGmbH

**Dr. med. R. Schaub**

Vorsitzender der Med. Gesell. Zwickau e.V.

## Programm

17.00 Uhr

Begrüßung

*Dr. med. U. Kreibich*

17.10 Uhr

Algorithmen in Diagnostik und  
Therapie der Idiopathischen  
thrombozytopenischen Purpura

*PD Dr. med. U. Platzbecker*

### **Diskussion im Anschluss an den Vortrag**

Im Anschluss ca. 18.30 Uhr  
laden wir Sie zu einem gemeinsamen  
Imbiss ein

Die Veranstaltung wird zur Zertifizierung durch die Sächsische Landesärztekammer angemeldet.

Bitte bringen Sie einen Barcode-Aufkleber mit.

### **Referent**

PD Dr. med. Uwe Platzbecker  
Oberarzt im Bereich Hämatologie der  
Medizinischen Klinik und Poliklinik I,  
Universitätsklinikum Carl Gustav Carus Dresden

Wir danken für die freundliche Unterstützung:

